

Voile: des étudiants de l'IUT régatent en Bretagne ce week-end

La Voix du Nord - Publié le 11/04/2014



Près de 300 étudiants des IUT de France répartis sur une trentaine de bateaux de 8 à 13 m participent ce week-end à la régate annuelle des IUT, la dixième. Le parcours de la course relie Saint-Brieuc à Saint-Malo. Parmi les bateaux au départ figure celui de 9 étudiants du département techniques de commercialisation de Valenciennes et leur association Val and Voile. « *Ce qui m'a poussé vers ce projet, c'est surtout les valeurs véhiculées par la voile que je ne retrouvais pas forcément dans d'autres projets* », précise Guillaume, le président de l'association.

Mais l'équipe n'oublie pas leur principal objectif, battre le record établi par les précédentes promotions. En effet l'une d'elles a déjà réalisé l'exploit de terminer 4e. « *Nous sommes une équipe compétitrice et malgré le fait que nous affrontons des équipages qui ont la chance de pouvoir s'entraîner en Bretagne, nous comptons bien nous faire une place dans cette compétition* », espère Enguerran Souliez. Les entraînements de l'équipage valenciennois ont eu lieu à la base nautique du Vignoble grâce à l'aide de l'association de voile du vignoble

Pour pouvoir participer à la régate les étudiants de Val and Voile ont réussi à récolter près de 7 000 € afin de payer les inscriptions, louer les bateaux, acheter l'équipement et assurer le déplacement. Pour se faire, les jeunes marins ont dû investir de leur temps libre afin de contacter des entreprises et obtenir des contrats de sponsoring ou du travail.